

Pressemitteilung

MOTOR-TALK: So alt sind die Sommerreifen der Deutschen

Berlin/Dreilinden, 6. April 2018 – Mehr als die Hälfte aller deutschen Autofahrer startet mit vergleichsweise neuen Reifen in den kommenden Sommer. Das hat eine Umfrage auf MOTOR-TALK ergeben, Deutschlands größter Autocommunity, an der sich mehr als 2.000 Autofahrer beteiligt haben. Demnach fahren 58,2 Prozent der Deutschen mit Autoreifen, die maximal drei Jahre alt sind. Erschreckend: Knapp 7 Prozent der Autofahrer haben Pneus montiert, die älter als acht Jahre sind.

Alle Ergebnisse der Umfrage gibt es hier!

Hier geht es zum Überblick über alle Sommerreifentests 2018!

Über mobile.de

mobile.de bietet mit mehr als 1,4 Millionen inserierten Pkw, Nutzfahrzeugen und Motorrädern das größte Angebot für den An- und Verkauf von Fahrzeugen in Deutschland (Quelle: CAR-Institut). Zur mobile.de GmbH gehört neben dem deutschen Marktführer mobile.de u. a. Europas größte Autocommunity MOTOR-TALK. Zusammen erreichen beide Plattformen rund 14,46 Millionen Unique User (Quelle: AGOF daily facts 2017-12). Das 1996 gegründete Unternehmen beschäftigt 290 Mitarbeiter an zwei Standorten in Deutschland und ist ein Tochterunternehmen der eBay Classifieds Group. Zu den mobile.de Nutzern gehören sowohl Privatkunden als auch mehr als 42.000 registrierte Fahrzeughändler, während MOTOR-TALK über 2,6 Millionen registrierte Nutzer verzeichnet.

Weitere Informationen erhalten Sie:

mobile.de GmbH, Christian Maas, Unternehmenskommunikation,
Marktplatz 1, 14532 Europarc-Dreilinden,
Tel: 030 8109-7226, E-Mail: chmaas@team.mobile.de

mobile.de GmbH, Anna Horneffer, Unternehmenskommunikation,
Marktplatz 1, 14532 Europarc-Dreilinden,
Tel: 030 8109-7822, E-Mail: ahorneffer@team.mobile.de